



50^e CONGRÈS DE LA CFE ÉNERGIES

100 % libres
...100 % vous !

Une nouvelle équipe dirigeante de la Fédération CFE Énergies a été élue le 4 juin lors de son 50^{ème} Congrès à Troyes. Celle-ci est conduite par Alexandre GRILLAT qui succède à Hélène LOPEZ en qualité de Secrétaire Général pour une durée de 4 ans. Il était auparavant Secrétaire National en charge des affaires publiques et européennes.

Un partenaire social incontournable dans l'énergie

La CFE Énergies représente et défend les intérêts du personnel d'encadrement du secteur des Industries Électriques et Gazières (IEG). C'est la deuxième organisation syndicale de la Branche des IEG. En alliance avec son partenaire l'UNSA Énergie, la CFE Énergies a obtenu une victoire historique lors des dernières élections professionnelles de novembre 2023. Elle est ainsi devenue la première organisation syndicale représentative à EDF SA et GRTgaz, et continue sa progression dans toutes les entreprises du secteur.

« J'entends bien continuer sur cette trajectoire dans l'intérêt des salariés. De grands défis nous attendent dans le secteur énergétique et dans une société en pleine mutation, et nous répondrons présent. Notre ambition est plus que jamais de défendre les intérêts des salariés, en nous appuyant sur notre partenariat avec l'UNSA Énergie. Pour cela, nous devons agir dans toutes les entreprises, celles où nous sommes devenus la 1^{ère} organisation syndicale comme celles où nous visons à la devenir... avec l'objectif d'être la force syndicale de la branche des IEG dont les idées pèsent et portent dans l'intérêt des salariés » a déclaré son nouveau Secrétaire Général, Alexandre GRILLAT.

Le dialogue social au cœur des mutations

Tel était le fil rouge de ce congrès au cours duquel débats et tables rondes se sont enchaînés pour éclairer l'avenir de l'action syndicale dans le secteur de l'énergie. Qu'il s'agisse de la transition énergétique, de la transition numérique et de l'intelligence artificielle, le secteur de l'énergie fait face à de multiples mutations et de nombreuses crises, qu'elles soient climatiques ou géopolitiques.

Dans ce contexte, la CFE Énergies est persuadée que les énergéticiens ne pourront relever les défis de ces mutations et crises qu'en s'appuyant sur un dialogue social de qualité. Ce dialogue social combiné à une gouvernance d'entreprise ouverte aux salariés, c'est la clef de la démocratie sociale, complément de la démocratie politique là où naturellement elle n'existe pas : l'entreprise.

Dans le prolongement d'une action syndicale incarnant un syndicalisme de proximité, la CFE Énergies compte bien poursuivre son action pour que les choix de politique énergétique, qu'ils soient décidés à Paris ou à Bruxelles, soient aussi pragmatiques et responsables que possible, et guidés par le souci du bien commun et l'intérêt général. Avec la future programmation pluriannuelle de l'énergie, l'avenir des concessions hydrauliques, le financement du nouveau nucléaire, l'avenir des infrastructures gazières ou le rôle central que vont jouer les questions énergétiques dans la prochaine mandature européenne, la CFE Énergies répondra présent dans l'intérêt des salariés et de l'avenir de leurs emplois.

Une nouvelle équipe dirigeante

La nouvelle équipe dirigeante de la CFE Énergies est composée d'Alexandre GRILLAT, secrétaire général, de Myriam PREMILAT, secrétaire générale adjointe, de Matthieu FABRE, trésorier national, et de Sandrine DROUYER, Jean-Baptiste GROIZEAU, Amélie HENRI, Bettina HORTAL, Julien HOUSSIN, Laurent KOESSLER, Florent LATREILLE, André PALU, Jean-Yves ROURE, secrétaires nationaux.

La CFE Énergies (Confédération Française de l'Encadrement) est une Fédération syndicale représentant les cadres et les agents de maîtrise au sein de la branche professionnelle des Industries Électriques et Gazières (IEG). Créée en 1938, elle est aujourd'hui la 2^{ème} organisation syndicale de la branche des IEG. Elle est affiliée à la Confédération CFE-CGC.